

Le président équatorien lance un appel à protéger les couloirs océaniques



Quito, 10 septembre, (RHC).- Le président de l'Équateur, Rafael Correa, a convoqué ses homologues latino-américains à protéger les couloirs océaniques et à combattre la pêche illégale, à propos d'un accord passé entre le Costa Rica et la Colombie pour sceller leurs limites maritimes.

Le président équatorien a insisté sur la nécessité de protéger le patrimoine naturel et de faire un usage responsable pour garantir la durabilité des ressources.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/105249-le-president-equatorien-lance-un-appel-a-proteger-les-couloirs-oceaniques>



Radio Habana Cuba